



GHR

Mulhouse Sud-Alsace

NÉPHROLOGIE, DERMATOLOGIE, DIABÉTOLOGIE, DIALYSE)

Médecine interne et immunologie clinique

Chef de service: Dr. DERVIEUX Benjamin,

Directeur médical de Pôle: Dr. MOOTIEN Joy

Cadre de pôle: Mme ROTHENFLUG Marie



Hôpital Emile
MULLER

Présentation générale du service

Le service de médecine interne du GHRMSA est un service de médecine n'accueillant que des patients adultes ayant une problématique médicale et dont l'état de santé nécessite une consultation ou une hospitalisation à des fins diagnostiques ou thérapeutiques.

La médecine interne est une spécialité médicale qui, dans sa conception française, propose une prise en charge globale du patient adulte.

Les unités d'hospitalisation conventionnelles (8120 et 8130) accueillent principalement des patients provenant du service d'accueil des urgences (SAU) atteints de pathologies fréquentes ne nécessitant pas une prise en charge dans une unité de soins critiques. Il s'agit des principales maladies infectieuses communautaires (pneumonie, pyélonéphrite, dermo-hypodermite) ou des décompensations de maladies chroniques comme l'insuffisance cardiaque ou la BPCO.

Les unités conventionnelles de médecine interne accueillent également des patients nécessitant des investigations cliniques et paracliniques en raison d'un problème médical non résolu en médecine ambulatoire. Cette activité de médecine diagnostique est au mieux organisée en amont avec le médecin traitant du patient.

L'unité de médecine interne post-urgence accueille uniquement des patients en provenance du service d'accueil des urgences (SAU). Il s'agit d'une unité de médecine polyvalente prenant des patients ayant

une problématique définie relevant de la médecine interne uniquement. Cette unité accueille également des patients en fin de vie.

L'unité de surveillance continue de médecine interne est une unité prenant en charge soit des patients dans les suites d'une hospitalisation en réanimation soit des patients présentant une pathologie médicale de la compétence de l'interniste nécessitant une surveillance clinique et/ou paraclinique rapprochée.

L'hôpital de jour de médecine interne permet la réalisation de bilans diagnostics complémentaires dans les suites d'une consultation avec un médecin du service (ponction lombaire, myélogramme, biopsie des glandes salivaires...) mais également de dispenser des traitements par voie intraveineuse (biothérapie, immunoglobulines, perfusion de fer...)

Le service est labélisé par la filière de santé des maladies auto-immunes et auto-inflammatoires rares (FAI2R) comme étant centre de compétence pour les maladies auto-immunes et systémiques rares. A ce titre nous prenons en charge en consultation et en hospitalisation des patients atteints des principales maladies auto-immunes systémiques (lupus systémique, syndrome de Gougerot-Sjögren, myosite, sclérodermie, vascularites primitives...). Le service a également une expertise reconnue pour les maladies vectorielles à tiques (maladie de Lyme, l'encéphalite à tiques...)

Tous les médecins du service sont des médecins spécialistes en médecine interne ou en médecine générale. Certains d'entre eux ont orienté leur consultation sur des problèmes spécifiques comme la médecine interne de la femme enceinte (en collaboration avec les gynécologues-obstétriciens), la prise en charge diagnostique et thérapeutique des uvéites (en collaboration avec les ophtalmologues), les maladies métaboliques (en relais de la pédiatrie)

Contactez le service

Secrétariat:

 03 89 64 61 65

 Secrétariat : 03 89 64 77 02

Ecrire au service:

 [CONTACTEZ-NOUS](#)

▼ Spécialités

▼ Equipe Médicale

▼ Consultations

GHR MULHOUSE SUD ALSACE

68100
87, AVENUE D'ALTKIRCH

 03 89 64 64 64



CONTACTEZ-NOUS